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Aos 13 (treze) dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três (2023), 
às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena 
Malta, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson 
Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo 
Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo Amorim, 
Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Com falta justificada o Exmo 
Vereador João Lourenço de Omena. O Presidente em exercício, declara aberta 
a 26ª sessão ordinária, do 2º semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 1º 
secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, 
solicita a leitura da ata da sessão anterior, após a aprovação da ata por 
unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura do 
expediente, com a matéria a seguir:  MENSAGEM 11/2023. ASSUNTO: 
PROJETO DE LEI Nº 11, DE 11  DE SETEMBRO DE 2023. EMENTA: AUTORIZA  O 
PODER EXECUTIVO A REPASSAR RECURSOS RECEBIDOS DA UNIÃO PARA 
COMPLEMENTAÇÃO DOS VENCIMENTOS DOS ENFERMEIROS, TÉCNICOS DE 
ENFERMAGEM, AUXILIARES DE ENFERMAGEM E PARTEIRAS, COM BASE NA 
EMENDA CONSTITUCIONAL Nº 127/2022. O Presidente em exercício concede a 
palavra aos Srs. Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não 
havendo quem queira falar, o Presidente em exercício encaminha para a 
Comissão Técnica de Constituição, Justiça e Redação a seguinte proposição: 1. 
O PROJETO DE LEI Nº 011/2023, DE 11 DE SETEMBRO DE 2023, DE AUTORIA 
DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE AUTORIZA  O PODER EXECUTIVO A 
REPASSAR RECURSOS RECEBIDOS DA UNIÃO PARA COMPLEMENTAÇÃO DOS 
VENCIMENTOS DOS ENFERMEIROS, TÉCNICOS DE ENFERMAGEM, AUXILIARES 
DE ENFERMAGEM E PARTEIRAS, COM BASE NA EMENDA CONSTITUCIONAL Nº 
127/2022. Em seguida o Presidente em exercício solicita ao 1º Secretário a 
revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras.  
Presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni Amaro da 
Silva, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Jackson Crisóstomo de Almeida, 
Luis Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de 
Albuquerque Lucena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Na 
ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação as seguintes 
matérias: 1. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 01/2023, DE 
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AUTORIA DO VEREADOR GUSTAVO HENRIQUE DE MELO COSTA, 
CONGRATULANDO O SR. NELSON MOREIRA DE LIMA, CONHECIDO COMO TIO 
NELSON, PELA 6ª CAVALGADA DO “TIO NELSON”, PROMOVIDA NO ÚLTIMO 
DOMINGO (10/09/2023), NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 02/2023, 
DE AUTORIA DO VEREADOR GUSTAVO HENRIQUE DE MELO COSTA, 
CONGRATULANDO O SR. PHILIPE LIMA DOS SANTOS, PELA ORGANIZAÇÃO DA 
6ª CAVALGADA DO “TIO NELSON”, PROMOVIDA NO ÚLTIMO DOMINGO 
(10/09/2023), NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE PESAR Nº 24/2023, DE 
AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES DESTA CASA LEGISLATIVA, ACERCA DO 
FALECIMENTO DO SR. JAIRO BASTOS DE MEDEIROS, FALECIDO EM 
04/09/2023, NA SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE MACEIÓ-AL. APROVADO 
POR UNANIMIDADE. O Presidente em execício concede a palavra aos Srs. 
Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Vereador 
Gustavo Henrique de Melo Costa. Saúda a todos. Faz uma explanação sobre as 
moções de sua autoria, congratulando o o Sr. Nelson Moreira de Lima, 
conhecido como Tio Nelson, pela 6ª cavalgada do “Tio Nelson”, promovida no 
último domingo (10/09/2023) e congratulando o sr. Philipe Lima dos Santos, 
pela organização da mesma. Deseja os sentimentos a família do Sr. Jairo. Faz 
um explanação sobre o repasse dos recursos recebidos da união para 
complementação dos vencimentos dos enfermeiros, técnicos de enfermagem, 
auxiliares de enfermagem e parteiras. Parabeniza o Vereador José Luiz, pelo o 
evento na fazenda Vieira. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador 
José Luiz de Albuquerque Lucena. Fala sobre o evento na fazenda vieira, de 
extrema importância, valorizando o esporte. Fala sobre a audiência pública em 
Quebrangulo, tratou do projeto para contenção das enchentes do vale do 
paraíba e afluentes. Fala sobre a moção de aplausos e parabeniza o Vereador 
Gustavo por essa homenagem ao Sr. Nelson e Philipe. Fala sobre o evento da 
fazenda Vieira, onde teve o torneio, depois de tanto tempo inativo e voltou a 
funcionar. Destaca que ficou feliz em ver comunidade prestigiando as 16 
equipes, onde a equipe do telhense consagrou-se campeã. Fala sobre o projeto 
que chegou à casa e fala que o dinheiro sairá retroativo, conquista para a classe 
dos enfermeiros. Finaliza falando que prefere ser reconhecido como José Luiz 
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amigo do povo. Fala que é vereador da bancada do Prefeito. Destaca que faz 
críticas e são para ser construtivas. Agradece. E assim se despede. Com a 
palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. Saúda o 
Capela Raiz. Parabeniza a Gestão pela festa do dia 07 de setembro em Santa 
Efigênia. Parabeniza o Vereador Gustavo e diz que vai agilizar no parecer para a 
categoria da saúde receber o dinheiro. Fala mais uma vez sobre a verde, na 
qual vem causando grandes transtornos  a população capelense.  UM APARTE 
VEREADOR JOSÉ LUIZ, fala que a bagunça que a verde está deixando nas ruas 
de Capela é indiscutível. Pergunta até quando vão aguentar esse desrespeito. 
UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, faz um apelo ao Presidente Fernando e ao 
Gestor, para registrar o descaso que essa empresa vem deixando em Capela. 
Diz que tem que responsabilizar essa empresa. UM APARTE VEREADOR 
ELÁDIO, fala sobre a empresa de fibra ótica que chegou a danificar um cano e 
há 15 dias, está com um vazamento de água. Pede que tomem 
responsabilidade. Parabeniza o Vereador José Luiz pelo grande evento, onde 
participaram 16 equipes do torneio, destacando o time telhense da sua 
comunidade que se tornou campeão. Parabeniza o Philipe pela bela cavalgada 
e fala que não pode se fazer presente, pois estava viajando. Parabeniza o 
Gestor pela festa do dia 07 em Santa Efigênia. A Vereadora Tanúsia, fala que 
torce para terminar tudo  bem. Parabeniza o Veredor Gustavo, pela moção de 
aplausos congrantulando o Sr. Nelson. E assim se despede. Com a palavra Exma 
Vereadora Kalline Coimbra Melo. Saúda a casa em nome do Sr. Nelson e a 
família presente em plenário e parabeniza o Vereador Gustavo pela moção de 
aplausos. Parabeniza pela cavalgada que foi um sucesso. Fala da verde e diz 
que terão que tomar medidas. Fala que espera em Deus, que a verde tome 
tento pois a população não aguenta mais. Parabeniza a aluna Kamilla, que já foi 
homenageada na casa e foi representar Capela em Ribeirão. Parabeniza Roziel 
e Leandro professores do tênis de mesa. Destaca que dia 23 haverá um torneio 
entre Capela e Paulo Jacinto, no Leda Valéria. Fala sobre o piso da enfermagem 
e parabeniza o José Carlos por representar a classe  e destaca que hoje será 
feito o parecer para próxima semana ser votado e aprovado. Faz uma alerta 
sobre o setembro amarelo,  que é a maior estigma do mundo, onde o lema em 
2023 é “se precisar, peça ajuda.”. Fala que todos nós devemos atuar 
ativamente na conscientização da importância que a vida tem e ajudar na 
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prevenção do suicídio, tema que ainda é visto como tabu. Diz que é importante 
falar sobre o assunto, para que as pessoas  que estejam passando por 
momentos difíceis e de crise busquem  ajuda e entendam que a vida sempre 
vai ser a melhor escolha. Pede que visitem seu instagram cheio de dicas, links e 
destaca a escola virtual do governo, que é um tesouro de conhecimento. 
Agradece o espaço. E assim se despede. Com a palavra Exma Vereadora Larissa 
Alessandra Santos de Almeida. Saúda a mesa. Inicia parabenizando a equipe de 
enfermagem pela conquista. Parabeniza o Vereador Gustavo pelas moções de 
aplausos, ao Tio Nelson e seu neto Philipe, como também parabeniza o 
Vereador José Luiz, pela organização do torneio na fazenda vieira. Parabeniza o 
Gestor pela festa da independência no distrito de Santa Efigênia. UM APARTE 
VEREADOR JOSÉ LUIZ, fala que a festa do dia 07 de setembro é em Santa 
Efigênia, pois Capela já é contemplada na festa de 16 de outubro. UM APARTE 
VEREADOR FERNANDO, diz que isso já é uma festa secular, e todos os prefeitos 
faziam lá. A Vereadora Larissa, pede ao secretário de infra que dê uma olhada 
na estrada de Santa Efigênia. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador Heitor Robson de Araújo Amorim. Saúda a todos. Parabeniza o Tio 
Nelson pela cavalgada, organizada por seu neto Philipe. Fala sobre a verde que 
não tem compromissos com os usuários. Pede a população que procurem um 
advogado e  diz que inclusive entrou com uma ação contra a empresa verde.  
Fala sobre o repasse, destacando a minuta do ministério da sáude e diz que o 
governo federal que está fazendo. Fala que o STF regulamentará em até 44 
horas. Parabeniza a festa do dia 07 de setembro em Santa Efigênia. UM 
APARTE VEREADORA LARISSA, agradece aos nobres vereadores pela 
aprovação da moção de pesar de sua autoria. O Vereador Heitor, agradece. E 
assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de 
Almeida. Saúda a todos. Parabeniza o piso salarial da enfermagem. Pede para 
que a verde pelo menos lave as ruas do Loteamento Claudina, pois está um 
total descaso. Parabeniza  a família do Nelson pela cavalgada, como também 
parabeniza o Philipe pela organização da mesma. Parabeniza o Vereador 
Gustavo, por essa homenagem tão merecida. Parabeniza a amiga Amanda pela 
passagem do seu aniversário. Parabeniza o Gestor pela festa do dia 07 de 
setembro em Santa Efigênia. E assim se despede. Com a palavra o Presidente 
da casa, Exmo Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Saúda a todos. Fala 
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mais uma vez sobre a verde e do total descaso com a população capelense e 
fala que ao término da sessão irá  entrar em contato com o Ministério Público. 
Fala que dia 18 será realizada uma palestra sobre o suicídio infanto juvenil.  
Fala sobre o projeto de lei de sua autoria, com o tema relevante que abrange 
esse tema. Fala que esteve em Quebrangulo na audiência pública, na 
apresentação do projeto para contenção as enchentes do vale do paraíba e 
afluentes, com o planejamento do Dr Wilson. Fala que terão 03 barragens e 
uma será no rio paraibinha. Destaca que essa obra é orçada em 500 milhões. 
Parabeniza o Vereador José Luiz pelo torneio na fazenda vieira, como também 
parabeniza o Vereador Gustavo pela moção de aplausos. Fala sobre o projeto  
de lei nº 11/2023, que chegou ontém na casa, autorizando  o poder executivo a 
repassar recursos recebidos da união para complementação dos vencimentos 
dos enfermeiros, técnicos de enfermagem, auxiliares de enfermagem e 
parteiras, com base na emenda constitucional nº 127/2022. Destaca que já está 
nas comissões para ser dado o parecer e na próxima semana será votado, 
aprovado e encaminhando para o executivo. No mais, encerra a sessão. E assim 
se despede. O Presidente em exercício encerra a 26ª Sessão Ordinária e 
convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 27ª sessão ordinária, a se 
realizar no dia 20 de Setembro de 2023, no horário regimental nesta Casa 
Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois 
de lida e aprovada será assinada pelo Presidente em exercício, Fernando 
Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário  
Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo.    Em     13                   de                       
Setembro                  de                                    
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


